



ライフアートコミュニティ佐保の里
通所介護・訪問介護・居宅介護支援・訪問看護



佐保の里たより

ディサービスセンター佐保の里

〒630-8105 奈良市佐保台2丁目902-241
電話：0742-70-5020

青山ディサービスセンター

〒630-8101 奈良市青山4丁目3番
電話：0742-23-1020

菅原ディサービスセンター

〒631-0842 奈良市菅原町298-1
電話：0742-53-2020

新大宮ディサービスセンター

〒630-8115 奈良市大宮町3丁目4-18
電話：0742-30-3560

ホームページ <http://www.lifeartcommunity.com>

第14回佐保の里納涼祭

平素は当施設に対し、格別のご愛顧をたまわりまして誠にありがとうございます。

8月5日(日)、第14回佐保の里納涼祭を開催させていただきました。

今年も大変厳しい猛暑にもかかわらず、500名を超える多くの皆様にご来場いただき、事故もなく盛大に実施することができましたことを厚くお礼申し上げます。

このように無事に開催できましたのも、ライフアートコミュニティ佐保の里グループ(佐保の里、青山、菅原、新大宮、訪問介護、訪問看護)のご利用者様及びご家族様、佐保台地区住民の皆様、佐保台自治連合会、佐保台万年青年クラブ、佐保台小学校、関係業者の皆様、各ボランティアの皆様、加茂音頭保存会の皆様方の温かいご支援ご協力の賜物と心から感謝申し上げます。

今年は例年なく全国的に、37度～40度という記録的な猛暑が続き、全国でも熱中症のため救急搬送される人が多く、納涼祭当日も奈良市では37度を超す厳しい暑さの中、ご来場いただきました住民の方々、ご利用者様ご家族様やご来賓、ボランティア、関係業者様、職員の方々の熱中症が心配され、水分塩分補給、冷風機の増設、各所に氷の設置などの熱中症対策を施しました結果、お陰様で事故もなく無事に終えることができました。

今年の内容は、子供神輿でお祭りの景気をつけ、たこ焼き、焼きそば、綿菓子、フランクフルト、など屋台コーナー や品揃え豊富なミニバザー、子供ゲーム、ジャグリングショー、カラオケ大会、加茂音頭保存会及び佐保台万青会の皆様による盆踊りなどを中心に、ものまねショーと題して、歌手五木ひろしさん公認の「三木ひろし」さんをお招きして五木ひろしのヒット曲「よこはまたそがれ」他10数曲をご披露いただきました。

加えて、イベント進行の司会は佐保の里の女性職員が担当していましたが、テレビでお馴染みのお笑いタレントで奈良県出身の「七井貴行」さんによりアドリブで司会を援助していただきました。子供達も大喜びで会場の雰囲気を大いに盛り上げて、最後は、子供達が楽しみにしていましたbingoゲームで締めくくり、今年も楽しい納涼祭を終えることができました。

この14年間、ライフアートコミュニティ佐保の里も皆様のお力添えのお陰で、既設の4ヶ所の通所介護事業(佐保の里、青山、菅原、新大宮)、訪問介護事業、居宅介護事業に加えて、昨年5月からは新たな事業として、訪問看護事業を7月から配食サービス事業なども始めさせていただき、より幅広く、地域に密着した福祉施設へと成長させていただくことができました。



三木ひろしさん



長田理事長の挨拶

佐保の里納涼祭は地域社会への貢献が目的で、地域住民の皆様を始め、施設のご利用者様に少しでも楽しんでいただけるように、ライフアートグループあげて、毎年創意工夫しながら取り組んでおります。

私共ライフアートコミュニティ佐保の里は介護福祉施設として、地域に密着し、介護を望み又必要とするお年寄りに対し、人間としての尊厳を守り、介護のお世話をさせていただきながら、ご家族様の介護負担を軽減させていただくという使命の下に、理事長始め、全職員が少しでもお役に立てるよう日夜、誠意努力させていただいているです。

今後ともより一層のご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

常務理事 本宮 英顯

第十四回 納涼祭

佐保の里納涼祭が8月5日(日)に開催されました。今年は猛暑が大変厳しく熱中症が心配されましたが、子供神輿の巡回コースの見直しや、特に利用者様への熱中症対策を徹底し、事故なく無事に終えることが出来ました。

今年の歌謡ショーはビッグゲストを招き、大変に盛り上がり、笑顔が多い、賑わいのあるお祭りでした。

五木ひろしの
そつくりさん

三木ひろしさん



理事長・来賓のご挨拶



司会は昨年に引き続き女性スタッフと奈良県出身タレントの七井貴行さんにお越しいただきました。

子供神輿



津軽三味線



大道芸 ジャグリング



熱中症対策の氷



子供 ゲームコーナー



カラオケ大会



納涼祭開催に際しまして、皆様方からご協賛・ご厚志を賜り誠にありがとうございました。

佐保台地区自治連合会・株式会社斑鳩・株式会社米山商店・ダスキン大森西支店
有限会社エイジング・株式会社エーコープ近畿・ナフス株式会社奈良支店・花松印刷株式会社
株式会社ガラージュモリ・LIFE21株式会社・一般社団法人福祉美容協会ポレ・ポレ
株式会社ビーアンドエム・株式会社第一興商・株式会社ユニマットライフ奈良営業所
奈良ダイハツ株式会社生駒支店・株式会社ジェイアライアンス・株式会社イチネン大阪支店
川西グリーンガーデン・株式会社昭文社・奈良トヨペット株式会社登美ヶ丘店・株式会社矢野組
株式会社福井商会・株式会社ノザワ電気商会・ドッグサロンBee・小西弘子

(順不同・敬称略)

新大宮デイサービスセンター 今秋 新しく変わります



BEFORE



AFTER

この度、ご利用者様の増員とともに「ご利用者様の声」を頂戴し、その中からサービスの改善に向けた取り組みの一環としてデイルームフロア・玄関・事務所内のカーペットの張り替え工事を行いました。今後ともより多くの「ご利用者様からの声」を大切にし、より一層の改善につなげて参ります。

グリーンセラピー



今回のフロアカーペットは緑色を基調としました。緑色の性質として、**安心感**や**安定**、**調和**を表す色です。

緑の心理的効果・・・ ①心や身体の疲れを癒す ②疲れた目を休ませる ③鎮静作用で緊張を緩和する
④リラックスの作用がある ⑤穏やかな気持ちを支える

さらに、リハビリも強化!!



理学療法士として7月から新大宮デイサービスで勤務している **奥村 智美** です。

利用者様が抱える問題や課題に向き合い、アプローチしていきたいと思います。

また、利用者様が楽しく過ごしていただけるよう心のサポートにも取り組み、生活の質を向上していくよう頑張りますので、よろしくお願いします。

趣味は折り紙、手芸で、好きな食べ物は、ポップコーンです。



個別機能訓練加算をはじめます

今までと何がどう変わるの？

- ①要介護の方は利用料金が1回約48円増加します。
- ②15分程度の個別リハビリを希望される場合は時間の都合上、スリング体操はできません。
- ③要支援1、要支援2の方はマシントレーニングとスリング体操を中心の機能訓練になります。

※ご質問、ご相談など、お気軽に奥村理学療法士、宮本、俣野までお問合せください。

自慢のご利用者様

ディサービスセンター佐保の里

藤村 好英 様
大正12年10月生

94歳

週5回ご利用頂いている藤村様。お歳を聞いてびっくり!!

94歳には見えなく、お元気で色々なお話をしてくださいました。

また、創立以来の大の阪神ファンです!!



藤村様のご紹介

お生れは長野県ですが、お父様の仕事の都合で一家で東京へ引越されました。東京で幼少期をすごされますが、時代は戦争色が濃くなり、藤村様も軍隊に入隊されることになりました。本人の希望もあり、陸軍の戦車隊に配属。支那事変では戦車に乗り、大陸を駆け回っていたそうです。その後はシベリヤに3年間抑留されたりと苦しい時期を耐えられてこられましたが、今でもあんなにつらいことはなかったと思い返されることもあるようです。戦争が終わり30歳の時にご結婚され、現在お住まいの木津川市の七宝焼きの工場をまかされ35年間経営をしてこられました。一緒に工場経営をしてきた奥様が75歳で亡くなられるまでの数年間は献身な看病もされていました。



スポーツマン・・・



定年されてからも活動的で、体育協議会の会長や歩こう会の会長もされていました。

また、ゲートボールも見事な腕前で沢山の賞状もお持ちになられています。



活発な藤村様は地域の健康促進の模範となられ健康功労賞も受賞されています。

お元気で病気とは無縁だった生活を送っていましたが、80代後半ぐらいからは

病院へ通われることも出てきました。93歳の時に大動脈瘤になられましたが、手術もせずに自然治癒されたこともあります。生命力を感じられたそうです。

ところが、約2か月前に圧迫骨折を患われてしまい、現在もコルセットを装着された状態でしたが徐々に回復されており、今回の写真を撮らせて頂く時にはご自分で外していました(笑)
ご本人曰く「また、ゲートボールがしたい…」と意欲的な発言に感心させられます。

佐保の里で・・・ 家で・・・

1年前からご利用頂いています。入浴やリハビリはもちろんですが、楽しみはマージャンをすること…

お仲間もたくさんおられ、午後からは日課になっており、お元気の源ですね。

「何かご要望はありますか?」との問い合わせに「良くしてもらっているので何もない。」とのことでした。又「娘がよくしてくれ、5人の孫と7人のひ孫が元気をくれる」とのことでした。これからもますますお元気でいてください…。

長時間、貴重なお話をありがとうございました。



インタビュー担当:秘書室 森井

「ふる里まちづくり」

佐保台地区・青山地区夏まつり

猛暑が一息ついた8月18日に佐保台地区自治連合会の主催による、第8回「佐保台地区 夏まつり」が佐保台小学校グラウンドにて、又、8月19日には「青山地区 夏まつり」が鼓阪北小学校グラウンドで盛大に開催されました。佐保台地区には佐保の里職員が、青山地区には青山ディサービスの職員がそれぞれ協力させて頂きました。両施設とも、当社の理念に基づいた地域密着を掲げて、地域住民との交流を楽しみました。

【 佐保台地区 夏まつり 】



【模擬店】



【子供達による神輿・太鼓保存会による太鼓の実演】



【 青山地区 夏まつり 】



【スーパー ボール すくい】



【太鼓の実演】

佐保台地区の夏まつりは例年佐保の里として協力させて頂いておりますが、青山地区の夏まつりは昨年に引き続き2回目の協力で、センター長をはじめ職員が参加し、地域住民の方々と交流を深めました。

サブリーダーのための「マネジメント研修」の実施

今年5月、6月に3回に渡り開催されました中堅幹部のマネジメント研修に引き続き、同じ内容の研修をサブリーダーを対象に第1回目(7月19日)と2回目(8月24日)が実施されました。

次のセンター長候補のサブリーダー達が幹部と同じ内容の研修を受講し、当事者意識や交流分析と言った内容を勉強しました。

9月21日に3回目として、次期リーダーとしての心構え等、リーダーとなるための研修が予定されています。

